



Furrianca Llanea, María Cristina

Editora en Jefe, revista Austral Journal of Biohealth.
Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud
Universidad de Magallanes.
✉ maria.furrianca@umag.cl
Dirección: Avenida Bulnes #01855, Punta Arenas, Chile.



Apertura oficial de Austral Journal of Biohealth

En el año 2020 en el contexto de los Proyectos de Fortalecimiento de las Universidades Estatales de Chile, la Universidad de Magallanes a través del Proyecto MAG20991, propuso dentro de sus compromisos crear una revista científica digital que abarcará temas de investigación en salud.

En el año 2022 cuando asumí el liderazgo de este proyecto, adquirimos este desafío con mi equipo. La tarea de concretar este objetivo no era fácil, ya que era necesario establecer un equipo editorial, consejo asesor, obtener el ISSN (International Standard Serial Number), encontrar una editorial adecuada y dar a conocer la existencia de la revista. Nos contactamos con el Dr. Marcelo Mayorga, editor en jefe de la Revista Sophia Austral, quien nos apoyó en nuestros pasos iniciales, brindándonos orientación y asesoramiento

“Austral Journal of Biohealth” es una revista que está respaldada por un equipo editorial y consejo asesor de prestigio, formado por investigadores especializados en distintas áreas de las ciencias básicas y de la salud, con reconocimiento nacional e internacional.

Nuestra revista tiene como finalidad divulgar los avances científicos y tecnológicos en las ciencias de la salud y de la vida. Pretende integrar diferentes enfoques metodológicos y científicos para analizar a los seres humanos desde la perspectiva de salud. De este modo, brinda una oportunidad de diálogo interdisciplinario entre investigadores, profesionales y estudiantes interesados en el conocimiento y la mejora de la salud humana.

Como una revista científica emergente, nos enfrentamos a varios retos para asegurar la calidad y la relevancia de los artículos que publicamos. Entre estos retos se encuentran: la idoneidad, la calidad y el impacto de los trabajos. La idoneidad se refiere a que los artículos se ajusten a las temáticas de nuestra revista, que abarcan la aplicación de ciencias básicas en salud e investigación disciplinaria asociadas a la rehabilitación, cuidado, nutrición y comunicación en el ser humano. Por otra parte, la calidad indica que los artículos tengan un rigor teórico y empírico, con una pregunta de investigación clara, un marco teórico sólido, proposiciones o hipótesis comprobables y refutables, y una discusión crítica de los supuestos y las explicaciones alternativas. El impacto se refiere a que los artículos sean innovadores y contribuyan al avance del conocimiento y la solución de problemas relevantes para la sociedad.

Finalmente, quiero agradecer a todo el equipo que ha trabajado con esfuerzo y dedicación para lograr el lanzamiento de “Austral Journal of Biohealth”. Este proyecto no habría sido posible sin el respaldo, la fidelidad y la cooperación de muchas personas, especialmente del Dr. Juan Carlos Bórquez y Mg. Verónica Ulloa. Asimismo, agradecer a los integrantes del equipo editorial y consejo asesor, que recibió nuestra propuesta con entusiasmo y nos permitió empezar sin demoras.